

Asociación Internacional de Abogados: Jaime Carey es elegido presidente de la División de Práctica Legal de la IBA

En la reciente reunión anual de la International Bar Association (IBA), realizada a fines de septiembre en Washington D.C., Jaime Carey, socio de Carey, fue elegido como el nuevo presidente de la División de Práctica Legal (LPD) de la IBA. Esta es la división más grande de dicha organización. Está formada por más de 50 comités de las distintas áreas de práctica, tales como Derecho Corporativo, Tributario, Bancario, Laboral, Mercado de Capitales y otros, y siete foros regionales.

La IBA es la principal organización de profesionales del área legal y asociaciones de abogados del mundo. La integran 80.000 abogados miembros, 190 colegios de abogados y asociaciones legales de aproximadamente 160 países. Esta es la primera vez que un abogado chileno ocupa un cargo de esta envergadura en la IBA. La designación es a contar del 1 de enero de 2017 hasta el 31 de diciembre de 2018.



CAREY ABOGADOS